

第9回

注目の

2018

Attention of the people

島村
浩司

船越店

店長候補者育成制度 挑戦中



店長

渡邊 理江
interviewer
菊池 史隆
photo

●船越店のイメージは?

島村店長 ..設備が本当に古くて、高校卒業して入社したばかりの頃を思い出します。初心に帰れる場所ですね。

渡邊 ..新卒の頃のどつこつ部分を一番思いだしますか?

島村店長 ..仕事はもちろんですが、社会人としても初めてのことばかりで、右も左も分からないままで、覚えることに必死でした。今も同じように店長の仕事を覚えることに必死です(笑)



●店長の仕事について



渡邊..店長候補者育成制度に挑戦する意気込みを聞かせてください。

島村店長..半年間で店長の仕事を自分の中にして、店長のサポートや自ら多くのことに挑戦していきたい。もちろん店長を目指しています。

渡邊..店長の仕事はいかがですか?

島村店長..やりがいのあることばかりで、今はまだ無我夢中って感じです。店長の仕事は、今まで学んできた内容と全く違い、新しいことばかりです。でも、新しいことを学ぶことは、凄く楽しいですね。

それと、船越店の社員と一緒に働くこと、社員やお客様と冗談を言ったり、話を聞かせていく楽しいですね。



●趣味、ストレス発散方法は?

島村店長..趣味というか、仕事というか?パチンコに行きます。番長3、マドマギが好きです。演出などが面白くて自分でも楽しみながら、営業やお客様との会話にも活かしています。

渡邊..店長は忙しくサボっていますが…。皆さんも一緒にシマザックいかがですか? (笑)

あとは、体を動かすことも好きです。(最近は忙しくなっていますが…。) 体を動かすことで、心もリラックスできます。番長3、マドマギが好きです。演出などを楽しんでいます。

島村店長..私は、子どもたちの成長を楽しみにしていますが、子どもたちが独立して一人になった時…。なんう楽しみたいって思っているけど、今のところ思いつきません。

●将来の夢は?

島村店長..今は、子どもたちの成長を楽しみにしていますが、子どもたちが独立して一人になった時…。なんう楽しみたいって思っているけど、今のところ思いつきません。

●座右の銘?船越店社員が出社したときの会話

渡邊..島村店長のイメージは?

真輔さん..いつもお元気なので、パワーをいただけております。

鈴木さん..楽しそう!!

島村店長..今日という日は、二度と来んとよ!!

楽しいのが一番。いつも楽しく。

今日も一日がんばろう!!



●西の丸への思い

島村店長..私は、高校卒業してすぐ西の丸に入社して、一度退職しています。上司に「あの時辞めんかったら…。」と、言われたこともあります。一度退職した経験というか、西の丸以外の会社を見たからこそ、今の自分があると思っています。

来月は一緒に行縢山(むかばきやま)に行きます。参加希望者は是非、島村店長へ。

理江主任